

# 川中だより



川崎町立川崎中学校  
学校だより 第5号  
令和5年7月20日(水)  
文責：教頭 都澤

## 勇壮！カワリンピック

6月30日(金)カワリンピックが行われました。あいにくの雨天でしたが、生徒の願いが通じてリレーは校庭で実施することができました。自然と円陣を組んで励まし合ったり学年を越えて応援したりする姿が随所に見られ、団結力を感じました。体育館では、生徒会企画の借り物競走や玉入れ等に楽しく一生懸命に取り組みました。午後のソーラン演舞は、両組とも工夫を凝らし気迫あふれる素晴らしいものでした。3年生を中心に工夫や練習を重ねてきた結果が存分に発揮されていたと思います。競技終了後に体育館の清掃まで丁寧に行った3年生には「さすが！」の一言です。先に立ってリードする面はもちろん、陰で支える姿も1、2年生のお手本になっています。カワリンピックで培った一体感や努力、仲間を思いやる気持ち等をこれからの学校生活に生かして欲しいと思います。カワリンピックへの取組を励まし、当日も熱い声援を送ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



## ありがとうございます よろしくお祈いします

4月より代替養護教諭として勤務していた小林美黎先生が7月31日を持って退職します。これまでの御支援に感謝いたします。8月1日より、伊藤かほり養護教諭が育児休暇より復帰予定です。どうぞよろしくお祈いいたします。



## 災害復旧工事が始まります

7月21日(金)より10月31日(火)までの予定で災害復旧工事が行われます。校舎の西階段をはじめ被害を受けた箇所の大規模な工事が行われます。御来校の際には工事車両や足場等に十分御注意ください。生徒にも安全に気を付けて過ごすよう指導しています。何かと御不便をおかけすることもあるかと思いますが、生徒の安全な学習環境の整備のために御理解と御協力をくださいますようお願いいたします。なお、8月17日(木)は校舎電気工事に伴う停電のため閉庁します。

## 有意義な夏に！

7月21日(金)より8月20日(日)まで夏季休業日となります。「早寝早起き朝ご飯プラス運動と勉強！」を合い言葉に、生活リズムを崩さずに元気に過ごしてほしいと思います。家庭での手伝いや学習にもいつも以上に取り組み、有意義な毎日にするよう学校で声掛けをしています。万一大きな怪我や事故等ありましたら学校までお知らせください。

なお、8月20日(日)の6時から7時10分まで第2回PTA奉仕作業を予定しております。御多用の折とは存じますがぜひ御参加くださいますようお願いいたします。